

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

L'entretien des stades prévu dans la Loi de finances rectificative

Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'ENTRETIEN des infrastructures sportives héritées des deux Coupes d'Afrique des nations de football organisées par notre pays en 2012 et 2017, bénéficie désormais d'une ligne dans le budget de l'État pour sa prise en charge. Et ce, depuis la dissolution en février 2019 de l'Agence nationale de gestion et d'exploitation des infrastructures sportives et culturelles (Anageisc). L'annonce en a été faite à "L'Union" par le ministre des Sports, Franck Nguéma.

"Les quatre stades de compétition et sept stades annexes ont obtenu un budget d'entretien et de maintenance dans la nouvelle Loi de finances rectificative. Nous allons pouvoir ainsi sortir de ce cycle infernal et garder nos infrastructures sportives en bon état", explique Franck Nguéma. Pour lui, le principe budgétaire étant

déjà acquis, "les budgets seront débloqués après le vote par l'Assemblée nationale de la Loi de finances rectificative, au plus tard à la fin de ce mois de juin 2020". Le membre du gouvernement a profité de l'occasion pour rendre un vibrant hommage au président de la République, étant donné que sans son implication personnelle, le financement des dites structures aurait été renvoyé aux calendes grecques. " Sans l'implication personnelle du président de la République, la prise de conscience des financiers publics aurait été difficile. Le chef de l'État, à qui j'avais fait un état des lieux au cours d'une audience consacrée, entre autres, à l'entretien de nos stades, avait pris la mesure de l'état de dégradation avancée de nos infrastructures sportives. Au sortir de cette rencontre, il avait décidé de nous soutenir. Ce qui est fait aujourd'hui", explique le patron du sport gabonais.

S'agissant des budgets qui de-



Photo: DR

Le stade d'Oyem et toutes les autres structures héritées des deux Can seront désormais régulièrement entretenus.

vraient être alloués à l'entretien des stades, une autre source indique qu'en attendant l'arbitrage de la représentation nationale, "le budget oscillera entre 3 et 5 milliards de francs par an, hors budget de réhabilitation

des travaux du stade de l'Amitié d'Angondjé."

À l'endroit du mouvement sportif national, Franck Nguéma demande d'être patient : "Nous réglerons les problèmes du sport au fur et à mesure, dans un contexte

économique difficile."

Avec la réhabilitation de l'ensemble de ces structures sportives, le Gabon devrait retrouver sa place de choix en matière d'organisation de grands événements sportifs sur le continent.

Pour une meilleure utilisation de nos infrastructures sportives

L'ENTRETIEN de nos stades fait partie, entre autres, des priorités des autorités sportives de notre pays. Ainsi, depuis plusieurs mois, des travaux d'entretien et de réhabilitation de ces aires de jeux ont été engagés. Toutefois, la question de l'utilisation de ces enceintes préoccupe le ministre des Sports, Franck Nguéma.

"L'entretien c'est bien, mais l'utilisation des stades c'est mieux. Comme je l'ai dit auparavant, la disponibilité future de ces infrastructures omnisports va booster les activités sportives dont les championnats nationaux. Il faut que nos stades soient des zones de vie, avec plusieurs activités génératrices de revenus. L'Office national de développement du sport et de la culture travaille sur la question",



Photo: Wilfred MBINAH

Franck Nguéma : «L'entretien c'est bien, mais l'utilisation des stades c'est mieux.»

affirme le membre du gouvernement.

Ainsi, pour une meilleure exploitation de nos infrastructures sportives, les autorités doivent faire preuve de beaucoup d'ingéniosité. Car, à quoi sert-il d'entretenir une "maison inhabitée"?

W.N.

Mfa Mezui rebondit au Luxembourg

W.N.
Libreville/Gabon

L'ACTUEL gardien titulaire des Panthères, Anthony Mfa Mezui (29 ans), dont le contrat avec la formation française de l'US Sarre-Union (5e division) est arrivé à terme, vient de s'engager pour trois saisons avec l'équipe luxembourgeoise du FC Rodange 91 (D1). Avec son statut d'international, Anthony Mfa Mezui est certain de détrôner l'actuel portier titulaire du club, le Portugais Hugo Magalhaes (35 ans). Un nouveau challenge s'ouvre donc pour le natif de Beauvais (France), formé à Metz. "C'est un nouveau challenge qui se présente à moi. À un niveau supérieur, comparativement à la saison dernière. Aujourd'hui, c'est avec plaisir



Photo: DR

Trois saisons pour Mfa Mezui à Rodange.

que je retrouve la compétition chaque week-end. Cela me permettra d'être compétitif, dans la perspective des rencontres qualificatives de la Can et du Mondial", nous a-t-il confié. Le FC Rodange 91 occupe actuellement la 13e place sur 15 équipes au classement général. International gabonais depuis 2010, Anthony Mfa Mezui, en club, a porté le maillot messin

durant huit saisons. Avant de s'exiler au RFC Seraing (D2-Belgique). Après une petite traversée du désert, le gardien gabonais est revenu en France, s'engageant pour une saison (2019-2020) avec l'US Sarre-Union. Ancien joueur français des moins de 17 ans, il sera finaliste avec cette équipe lors du Championnat d'Europe de la catégorie, remportée en 2008 par l'Espagne.